



A 2 días de que arranquen las campañas presidenciales, Sheinbaum se coloca 26 puntos arriba de Xóchitl Gálvez

En caso de que este día se llevaran a cabo las elecciones, la candidata de Morena obtendrá la mayoría de sufragios

Por **Mayte Baena**



Una reciente encuesta difundida por la empresa De Las Heras Demotecnica, se encargo de dar respuesta a este cuestionamiento, mismo en donde un total de mil 400 ciudadano encuestados de 18 años en adelante, es decir, los inscritos en el padrón electoral, mostraron mayor preferencia por la abanderada de la coalición **Sigamos Haciendo Historia** formada por Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) Partido del Trabajo (**PT**) y Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**), **Claudia Sheinbaum Pardo**.

La casa encuestadora antes mencionada, menciona que de enero a febrero, la representante de Morena sumó dos por ciento de conocimiento de su persona entre los votantes al subir de 78 a 80 por ciento. Sin embargo, sobre cuántos votos obtendría si este día se llevarán a cabo los comicios, la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México alcanzó un total de **61 por ciento** de la preferencia al obtener más de **30 millones 40 mil 467 de votos**, es decir, incluso más de los sufragios que López Obrador obtuvo en la contienda del 2018.

En el caso de la representante de la coalición **Fuerza y Corazón por México**, conformada por los Partidos Acción Nacional (**PAN**), de la Revolución Democrática (**PRD**) y revolucionario institucional (**PRI**), **Xóchitl Gálvez Ruíz**, el nivel de conocimiento de su persona que los encuestados tienen es del 70 por ciento, cifra que también subió en un mes ya que en enero se ubicó con un 66 por ciento.

Finalmente la encuesta deja al candidato de **Movimiento Ciudadano** (MC), **Jorge Álvarez Máynez** con un total de **un millón 969 mil 867 votos** a su favor, lo que se traduce en un **4 por ciento de preferencia** en el voto, al tiempo de llegar a un total de 16 por ciento de conocimiento de su imagen, cifra que en enero del 2024, mes en el que se sumó al proceso electoral, era de apenas 12 por ciento.